



Último llamado a priistas para votar en contra: PAN

Por Redacción / *El Independiente*

A través de su vocero, Marcos Aguilar Vega, el Partido Acción Nacional reiteró su petición a legisladores priistas para que voten en contra la propuesta de ampliar el papel del Ejército en tareas de seguridad, presentada por la diputada Yolanda de la Torre, para ampliar de 2024 a 2028 el periodo de participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad.

El vocero panista alertó que se pretende avanzar vía "fast track" en la aprobación de la reforma para que quede consumado a más tardar esta semana, pero advirtió que la creación de la Guardia Nacional en el 2019 y la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública ha sido un fracaso rotundo. Adicionalmente, criticó la estrategia en materia de seguridad, al señalar que hemos tenido más de 130 mil homicidios dolosos hasta julio del 2022. Respecto a lo que denominó como "último

llamado" para que los priistas voten en contra de la iniciativa, el vocero del blanquiazul apuntó que el PRI faltó a los compromisos establecidos en la coalición Va por México, "pero de cara a la revisión de la iniciativa propuesta, pedimos al PRI romper la complicidad con Morena, reiterando nuestra alianza con la sociedad y con todos aquellos dispuestos a defender a México", finalizó.

En ese mismo sentido, también en conferencia de prensa, los coordinadores de los diputados federales del PAN y del PRD, Jorge Herrera y Luis Cházaro, respectivamente, demandaron a sus contrapartes priistas respetar los acuerdos y votar en contra de la iniciativa al señalar que buscan honrar el mandato de la gente, "exhortamos a nuestros aliados a actuar con congruencia y en favor de una policía civil, no militar".

Ambos diputados coincidieron en decir que, respecto a la alianza, ésta es de la gente, no de los liderazgos. "En el oficialismo es donde están los adversarios de la democra-



cia; el PRD honra la palabra empeñada y somos congruentes, esperaremos a que termine el proceso legislativo, ojalá el PRI pueda revalorar como vota hoy esta reforma”

NO LES FALLAREMOS: ALITO MORENO

A través de sus redes sociales, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, desestimó el llamado panista y de los coordinadores legislativos del PAN y del PRD, al escribir: “El enemigo de México no son las Fuerzas Armadas, el verdadero enemigo es la delincuencia, el crimen y el terror en las calles que acaba con la tranquilidad de las familias mexicanas. ¡México cuenta con nosotros, no les fallaremos!” Previamente, ha-

bía dado a conocer que “hoy es un buen día para demostrar que México está por encima de todo. No le fallaremos a las familias mexicanas, a las víctimas de la violencia, a periodistas y mujeres asesinadas, a comerciantes extorsionados, a nadie que haya vivido en carne propia el terror de la inseguridad”

En esta misma línea, el pasado 12 de septiembre, había escrito que “o dejamos que nuestras Fuerzas Armadas continúen por un periodo más acompañando a la Guardia Nacional, o estos delincuentes secuestrarán al país”. Así, el dirigente tricolor se mantiene en su posición, aunque esto le cueste la alianza y pierdan las dos últimas entidades que aún gobiernan en las elecciones del 2023.

